



## **Entrevista / María Teresa Ealy (Diputada – Morena)**

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- “Como mujer, como legisladora siento una gran decepción, una gran indignación por la resolución, porque como ya lo he dicho. No estoy diciendo que sea culpable o no, estoy diciendo que se investigue lo que hizo, lo que la media hermana lo está acusando, él ha dicho, el que nada debe nada teme, pues que lo demuestre, porque nada más con estas cosas está alargando el proceso y eso significa una gran revictimización para esa mujer que está por fin alzando la voz. Lo importante aquí también es, que los legisladores, las legisladoras realmente se pongan en su papel de representantes de la ciudadanía”.

<https://drive.google.com/file/d/1z79FwxPXz5FffN6JrWuei-0hWBcKR6k/view>